
 

質問者 
 通告３番 

   ４番   田村  俊二 議員 

通告時間 ６０分 

答弁者 町長・教育長 

質問事項 

１ 町長の所信表明について問う 

２ 「パ－クゴルフ場整備」の考えは 

３ 福祉バスの課題と今後の方向は 

要 旨 

 

１ 昨年１２月２６日開催第４回臨時会で小田新町長の所信表明

が行われ、今後の町政運営の方針、施策の概要が示されました。

そこで、次についてお伺いします。 

（１）「共創協働のまちづくり」とは。 

（２）「（仮称）協働推進室を設置」とあるが、役割及び設置時期等

の考えは。 

（３）「各地域に町の担当職員を配置し」とあるが、配置時期、人

数は。 

（４）「全事業を見直す」とあるが、範囲、時期、手法の概要は。 

 

２ 昨年第４回定例会で前町長は、パークゴルフ場新設は採算が取

れないとして断念する考えを示しました。そこで、次についてお

伺いします。 

（１）「パークゴルフ場整備」の考えは。 

（２）高齢者、健康施策の見地から他町の「パークゴルフ場」利用

者に対する支援策の考えは。 

 

３ 高齢者や、交通手段を持たない町民の方の外出や移動を支援す

るために、巡回福祉バス「ふれあい悠悠」が運行されています。

そこで、次についてお伺いします。 

（１） 現在運行に供しているバスを車いす対応にする考えは。 

（２） 要領では１２月２８日は運休となっているが運行する考え

は。 

（３）利用者、利用範囲を拡大する考えは。 


